

小学部通信



芸術鑑賞会ワークショップ



9月8日(木)に『デフ・パペットシアター・ひとみ』の皆さんが来てくれました。『デフ・パペットシアター・ひとみ』は、きこえない人ときこえる人が一緒につくりあげていく、日本でたった一つの人形劇団として活動しています。本校でも2016年に公演をして頂いており、スタッフの中には、NHKの手話番組などで活躍されている方もいます。今回は、ワークショップということで、春夏秋冬の季節の詩『のはらうた』を一緒に読んだり、パペットやカマキリのカマを使って体験したりしました。『のはらうた』の各季節で、ウサギや蝶、くま等、色々なパペットが出てくると、みんな動きをよく見て詩の情景を感じながら、楽しそうに観ていました。体験では、ウサギのパペットを手にはめて動かしたり、投げ上げる技にチャレンジしたり、カマキリになって動いたり・・・劇団の方に教えて頂きながら、頑張っていました。最後に6年生の2人が代表してお礼の言葉を発表し、みんなで体験した道具を持って写真撮影！みんなで楽しい時間をすごしました。(＃^_^＃)



読み聞かせ

毎週火曜日の給食前の読書の時間に図書館司書の先生に読み聞かせをして頂くことになりました。初回は、十五夜にちなんで、エリックカールの『パパお月さまとって』を読みました。大きな月が現れたり、梯子が伸びたりする仕掛け絵本で、みんな集中して楽しんでいました。残念ながら給食当番の人は参加ができず、「いいなー」と言っている人も・・・。10分間と短い時間ですが、毎週火曜日が楽しみです。(＃^_^＃)



プログラミング学習

14(水)学活の時間に小学部全員で、プログラミング学習をしました。クロームブックを使って、魚を描いて水族館の中に入れ、自分が動かしたい方向を設定しました。子ども達は、すぐに操作を覚えてかわいい魚やタコやイカ、かめ等、それぞれの好きな物を描き、楽しんでいました。



🌰 後期が始まりました 🌰

後期が始まり、各学年の折り返しの時期になりました。日常の活動や様々な行事を通して、4月にできなかった事ができるようになったり、先輩らしい姿が見られるようになったり、色々な言葉を覚えて・・・それぞれの成長を感じています。前期は、子どもたちが毎日明るく元気に過ごす姿や笑顔の絶えない様子を、私たちがたくさんの元気をもらいました。後期も子どもたちが安心して楽しく過ごせる学校にしたいと思っています。引き続き、ご協力よろしくお願いいたします。

🏃‍♂️ ふれあい運動会におきて 🎉

10月15日(土)のふれあい運動会に向けて練習に励んでいます。今年の小学部は、「かけっこ」「表現(ダンス)」、全校で取り組む「全校種目(いくつかな?)」「借り人競争」「全校リレー」を行います。かけっこ・全校リレーは、体育の授業での学習が発揮できるように頑張っています。表現(ダンス)は、現在、猛特訓中!『たのしく笑顔で踊る』を目標にみんなで練習しています。当日の発表をお楽しみに!



ふれあい運動会



10月15日(土) 8:40登校 11:45下校予定
<持ち物>体操服・紅白帽子・水筒・タオル・マスク・マスクケース
補聴器人工内耳必要物品等
※寒い場合は、上着の準備をお願いします。

楽しかった! 宿泊学習

9月29日・30日に4・5年生の宿泊学習(『YMCAグローバルエコビレッジ』)1泊2日を行いました。夏休み前から事前学習に取り組み、宿泊場所を調べたり、しおりを作ったり、野外炊事のカレー作り、キャンドルファイヤーでやるダンスの練習をしたり・・・毎回、3人で楽しそうに学習していました。1日目は、残念ながら小雨で、予定していたソレイユの丘には行けませんでした。YMCAに早めに行って時計づくり体験をしてから、カレーづくり、キャンドルファイヤーをしました。カレー作りでは、事前に練習した成果が出て、みんな上手に野菜を切り、完成したカレーを美味しく食べていました。夜のキャンドルファイヤーでは、火の神が登場し、ちょっとびっくりした様子もありましたが、火の神様から火をもらってろうそくに火を点けたあと、ダンスやゲームを楽しみました。2日目は、朝食後、ウォークラリーしながら近くを散策し、1泊2日の楽しい宿泊学習が終わりました。(#^.^#)



火の神?

